

撮影後、ホール中に広がる たこ焼きの焼ける香ばしい匂いに「熱々が食べられるなんて!」「美味しそう!」等にこやかに話しが弾みました。「たい焼き どうですか?」声掛けに「甘い物も大好き」とペロリと召し上がっておられました。お替りの声に 職員は大忙しでした。アイスクリームにチョコソースをかけ出した処、「美味しいね」「お腹一杯なのに別腹」と大好評でした。

お腹が満たされた処で、ビンゴゲームを行い 景品を用意しました。箱から引き出される数字に釘付け状態で、ホワイトボードに数字が書かれるたび「ないわぁ」「あった!」等、笑顔やがっかりした姿もみられ、あちらこちらで「リーチ」の声も聞かれました。「23引いて!」「46 お願い」との声も聞こえてきます。「ビンゴ!」の声に拍手も沸き、上位5名が決定しました。中には「ダブルリーチなのに・・・」とか「穴だらけなのに・・・」と残念がられる方もお見受けしました。

猛暑の中、お腹一杯食べて・笑って楽しんでいただいた納涼祭もあっという間に終了しました。「暑い夏も乗り切れるわぁ」「来年も楽しみにしてるね」との喜びや感想の言葉をいただきました。酷暑の中では 大好評の外出行事が不可のため、唯一の楽しみイベントとして恒例行事として継続開催して楽しんでもらおうと思っています。お楽しみに!

窓閉めて 風鈴聞かず 夏が去る

汗だくで やっと9月に たどり着き

朝もなお 熱くぬるく 鉄管ビール

令和6年 酷暑



／ビンゴ!!／



／景品
いただき!!／



／楽しかった／

